

Les échanges avec la Chine.



Le jeudi 09 avril 2015, une délégation de professeurs des universités de Nanchang et de Jiujiang et de hauts fonctionnaires chinois, a participé au colloque international « Nouvelle Gestion Publique et nouvelles frontières : regards croisés Franco-Chinois » organisé par l'Institut de Préparation à l'Administration Générale.

A cette occasion, le Centre International de Management Public (CIMP) a été inauguré.

(de gauche à droite : G. HOUILLON chargé de la communication du CIMP, S. WANG, Board Chairman au Ministère de l'Education nationale Chinoise, Y. GENG Doyenne Honoraire de l'Université de Nanchang, X. GAN, Président de l'Université de Jiujiang, P.C. PUPION, Directeur de l'IPAG-CIMP, L. BAGINI, Vice-Présidente de l'Université de Poitiers, Chargée des relations internationales, P. DORBAIRE, Directeur du CIMP)



Poignée de mains entre M. Yves JEAN et M. Tianhua DAI le nouveau directeur des projets à l'Institut Confucius de l'Université de Poitiers, précédemment premier secrétaire de l'éducation à l'Ambassade de Chine à Paris.

L'ICUP a été le premier Institut Confucius en France, le deuxième en Europe et va fêter ses 10 bougies à l'automne prochain.



M. Yves JEAN a reçu le vendredi 10 avril le Président de l'Université de Jiujiang (Chine) M. GAN, ancien doctorant de l'Université de Poitiers (à sa droite). L'université de Jiujiang est un des membres actifs de l'Institut Confucius de l'Université de Poitiers.

A sa gauche, Monsieur Wang Shuping, directeur de l'institut recherche de l'éducation internationale à Pékin. Cela témoigne la volonté de développer des collaborations avec des établissements chinois.